



THE JINZU LION CLUB

富山神通ライオンズクラブ会報
発行所／富山市桜木町10-10 富山第1ホテル5F 富山神通LCPR委員会

No.67

2007
7月号
7月5日発行

2006～2007年度

栄えあるアワード受賞

アワード

クラブスローガン

「神通の 地域とともに 奉仕の和」

第五十三回 三三四-D地区年次大会

- ガバナー賞
- PR活動賞
- 地域重点活動賞
- 会員増強賞
- 合同事業活動賞
- ガバナー感謝状
- 四献活動賞



会長挨拶

「一年間の任期を終えて」

富山神通LC 会長
L大久保勝弘

歴史と伝統ある富山神通ライオンズクラブの38代会長を無事終えさせて頂きました。これもクラブ会員の皆様の多大な御支援、御協力の賜物と厚く御礼と感謝申し上げます。「神通の地域とともに奉仕の和」のスローガンを念頭に、各事業委員会には新しい企画を取り入れた奉仕活動を展開して頂き、運営委員長には時に適切なお助言、スピーチを頂いてまいりました。幹事、会計、テールツイスター、ライオンテマー、そして各委員長に恵まれ、五つのアワードを頂き大変楽しい一年間でした。反省点もあります。会員拡大が目標を下廻りました。次期は会員拡大委員長を担当致しますので、40周年は100名を達成するよう次年度もガンバリます。

本当に一年間ありがとうございました。心より御礼申し上げます。



合掌。特別養護老人ホーム「常楽園」／南加積小学校卒業生と車椅子寄贈。

「一年間の任期を終えて」

幹事 L 石割 雅弘

一年間は振り返って見れば、大変短いもの感じますがこの一年は自身の濃いものでした。CN 38周年にクラブの年間の奉仕活動と主な行事をまとめてみましたが数の多さに驚きました。各委員長や会員の方々のご協力のおかげで地区年次大会で五本のガバナー賞を受け、三三四地区に富山神通LCここにありと強く印象づけたと思っています。又例会には会長方針でもあってゲストスピーチ、メンバースピーチを多く取り入れ、スライドによるアクティビティの報告もわかり良かつたと思います。今後の参考になれば幸いです。この一年間、まことにありがとうございました、感謝。

「一年間の任期を終えて」

会計 L 小山 登

この一年、三役の一人として会計を務めさせていただきました。会計の仕事というよりも執行部の一員としての役割が多く、例会やアクティビティの計画や実行、クラブ運営に携わることが出来、一つ一つ役員や各委員長の皆様と話し合い協力し合

いながら楽しく参加させていただきました。お陰様にてこの一年間、数々の貴重な経験をする事が出来ました。

役員の皆様を始めとして各委員長の皆様に支えていただき、会計という役目を無事務めることが出来ましたことを心から感謝いたします。誠にありがとうございました。

「一年間の任期を終えて」

T・T L 湯本 陽夫

積極的なドネーション、本当に有難うございました。神通ライオンズ会員の心豊かな徳性を肌感じながら貴重な体験をさせて戴いた一年でした。

皆様のご協力に改めて感謝を申し上げ、赤い帽子とタスキを次期テール・ツイスターにお譲り致したいと思えます。

「変えてよつものや、 変えてならなつもの」

会則・付則委員長

L 淵野 弘光

以前、先輩Lから、「ライオンズクラブは変えてもよいものと、変え

てならない事があるんだよ」と教えられた。時の流れによって、その時代々々のアクティビティは変えて行かねばならないし、若いメンバーのアイデアも欲しい。例会でのフリーディスカッション、時には必要な所々でもある。

変えてはならないもの、それは「ライオンズ精神」この基本的な原則、運営面上での決まりごと。ややもすると何でも改革の風潮。思い違いは正していかなばならない。

伝統ある素晴らしい神通LC、いよいよ人数大台に近くなり、地区でも羨望と注目を浴びる。常に模範として、益々襟を正して行こうではありませんか。

大会・CN委員長 L 大浦 和子



CN委員長L大山マジックショー（熱演中のL大浦）

「前RCの委員長を振り返る」

会員委員長 L 森田 忠雄

私は前期1RRCをさせていただき、会員の皆様には大変お世話になりました。失礼をお許し下さい。1RRCを致しますと、二年間当てる職として、ライオンズ奉仕銀行、ライオンズの森、アイバンク等の重要な役員として、又今期最大の役職は、3341D地区大会での次期ガバナー、次期副地区ガバナー選出のための、指名選挙委員長として代議員会でのその発表の機会を得ました。神通LC名を高めるべくがんばってこれたのも、クラブ会員のご支援のおかげと感謝しています。今期クラブでは、会員委員長として皆様の大きなご支援によりその職責を全うしつつあります。それは、L田中勝利、L笹島潔、L塚本国新、L作村 伸、L荒川高吉、L藤田淳一、L村井幸一、L魚谷和彦、L北岡 隆、以上九名入会。L坂井正紀、L中村秀樹、L松田俊之、L松木利恵子、L廣瀬明宏、L三好清太郎、以上六名の退会で純増三名でした。

「一年間の活動を終えて」

ライオンズ情報委員長

Ｌ 大川内秋弘

情報委員会の役割はライオンズ国際協会、ライオンズム他について会員が知っておくべき重要事項を、会員たちに伝えることである。

この一年間での、大きなものとしては会員増強の問題でしょう。日本の会員数が三十年ぶりに十二万人を割ったのである。昨年十月の北京での国際理事会では会員増強プログラムの助成金制度が決議され、地区の女性会員増強プログラムに対する補助金として二千ドルが決議されました。また今年一月一日より家族会員制度がスタートしておりますので、今後、地区・各クラブでも一つの戦略として取り組みされて行くことと思われれます。

「一年間の活動を終えて」

計画委員長 林 一博

今期、大久保会長を始めとする三役のご指導のもと、計画委員長を仰せつかりました。

委員長としての役割をこなせたかはいささか疑問ではありますが、皆様方の御協力に依り一年間があつた

いう間に過ぎました。

例会におけるメンバースピーチやゲストスピーチ、メンバー同志のディスカッション等バラエティーに富んだ例会ではなかったかと思っております。

充分な例会の時間が取れなかった事もありましたが、時間厳守もライオンズクラブの決まりであり、その中の意見交換も重要であると思われました。

一年間有難うございました。

「一年間の活動を終えて」

財務委員長 山田 清治

財務委員会ではまず年度のすべての執行の方針に係る予算作成が仕事でありまして、それには当然会長方針を反映させたものにせねばなりません。

大久保会長からは、会費は据え置き、二名の会員純増、ドネーションの目標金額の指示を得て、収入予算を立て、支出ではメイン事業の青少年指導からの要求、又姉妹クラブ釜山花郎LCが3551A地区キャピネットを構成しており、当神通キャピネットの地区大会のときにも参加して頂いておりましたので、十五名程の参加を考え全体予算を作成しま

した。

結果的には現在三名の会員増になっていきますし、ドネーション目標も越えそうです。会員はじめ、三役、T・T、L・Tの努力の結果だと思えます。ただ、釜山訪問については十名になりました。キャピネットを構成することは大変なエネルギーがいることで、当キャピネットの大会には確か二十名以上の参加があったと思います。予算いっぱい参加があればとちよつと残念に思いますが十名の方々には、個人的な友人でもあります。董嘉信ガバナーに大変な敬意を示していただき、私からも厚く御礼申し上げます。



釜山ライオンズクラブ訪問
ガバナー董嘉信をかこんで

「一年間の活動を終えて」

IT委員長 高木 光男

この一年皆様のご協力に感謝申し上げます。特にPR・会報編集委員長のL策畑には多大なお世話になりました。

インターネットの急速な発展は、社会を大きく変えてきています。インターネットに接続し、キーワードで検索すれば、最新各種情報が瞬時に入手できるようになり、またメールという便利な方法も日常的になりました。このようなITのクラブ内での活用に向け、本来はもっと果たすべき役割があったのではないかと、という自責の念で一杯です。

ただ、例会での役割が大きく、お陰様で個人的には例会への自身の出席率をこの一年間は高めることができました。いろいろとありがとうございました。

「一年間ソングリーダーを務めて」

ソングリーダー 浦田 啓一

昨年の七月にソングリーダーに任命され、祝宴を最後まで盛り上げる大変な役でしたが、皆様にご協力いただき、いつも楽しい例会の連続で

した。

会員の皆様アンケートでカラオケの十八番をお聞きした資料を基に、宴会では次々とご自慢ののどを披露していただき大変感謝しております。

また、一番の思い出はクリスマス例会です。仮装しての司会の余興を無事務め、大盛況だった事は昨日のことのように思っております。私も神通ライオンズクラブに入会させていただき大変光栄に思っているところ、この度第三副会長に任命されさらに気の引き締まる思いです。

今後は、さらに会員同志の交友を深めライオニズムに邁進したいと考えますので、これからもご指導のほどよろしく申し上げます。

「1006の反省」

出席委員長 L 白川 明吉

大久保会長から今期は出席委員長をと要請を受けました。クラブの委員長は自らの選択や、志願はあまり聞いたことが有りません。私自身当クラブでまだ任命されていない委員会は沢山残っております。従って年寄りの出る幕はまだまだ巾が広いなあと思いつライの意気が何時も出来ませんか頭に持ち上げ、やっ

もう性分だと自負しております。前年はL安藤氏独特の環境、雰囲気を例会発表に醸し出されて、その後任？だと自分で早や、氏の上に行くような事は出来んと決めてかかっていたのでないかと反省しております。何はともあれ最初に会長と長期欠席者対策について協議いたしました処、あまり強行に出席要請をする

と退会の恐れもあるしと、思案にくれ、そこで妥協した心算でした。年度スタート時は何とか出席率も七〇%台で推移しており例会発表時にメーカーアップ、次回例会のPR等をや、特に力を入れたのは一〇〇%例会で歴代委員長方々も出席率アップに最大の努力をされたと聞いておりましたので、期首からの出席ポードで欠席四〇%以上の方をピックアップ、電話要請をやりました。本日は個別訪問をして久しぶりの面談でクラブ状況もお話した方が最良と思

いました。その中では『私は出席の督促をされるような不真面目な者ではない』とお叱りを頂戴した立派な誇り高きメンバーも居られました。正にその通りで全会員の皆さんがそのルールと言うか、理想と言え

者が増え一時九七名になりました。分母の増大による分子が横ばい状態で出席率八〇%を七〇%の目標に下方修正せねばならなくなりました事で自分の無力を感じ今期を終えんとしております。

こんな委員長に暖かいご支援を賜りました事を深く感謝申し上げます。

「一年間の活動を終えて」

レオクラブプログラム委員長

L 坂井 博文

本年度、レオのプログラムをお手伝いさせていただいて感じたことですが「今後いかにレオクラブメンバー自身が積極的な活動ができるか」でした。当初、委員長を任せられたときは例年の活動をこなせば、と思



電動椅子北陸大会です。(競技中の高志ミラクルパワーズの面々)

も大切なことではないのかなと感じました。近い将来の社会を担っていくメンバー達です、我々大人として大切なことをしっかり伝えていくことが今後の使命ではないかと感じられる一年でした。貴重な体験をさせていただきご協力をいただいたライオンの皆様に感謝いたしております。ありがとうございました。

「一年間の活動を終えて」

ライオンズクエスト青少年指導委員長

L 若井 聡志

今期、ライオンズクエスト青少年指導委員長を拝命頂き、準備期間の少ない中、会長、幹事をはじめ、ク



ラブ会員の皆様また、関係各位のご協力を賜り「未知なる科学の体験」アクティビティを無事に行えた事に心より感謝申し上げます。

今回の事業での体験を通じ、環境問題、地域交流に於いても、意義のあった事業だったと思います。

これからの青少年指導委員会事業は、今後の地球環境を考える事の出来る事業にも着目し、事業計画を立てればと思えました。



東大研究者から説明を受ける中学生…



初夏の日差しの中さつまいもの苗植です。

「一年間の活動を終えて」

視覚・聴覚・言語障害者福祉委員長
L 尾山謙二郎

本年度、視覚・聴覚・言語障害者福祉委員会では継続事業となっております秋のさつまいも掘り、春のさつまいもの苗植え事業を岡本武勇様並びにご家族様の多大なるご厚情のもと、又当クラブメンバー皆様のご尽力のもと無事終える事が出来ました。改めまして心より厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございます。委員長の私の思いで少々味付けを変えさせて頂いた事業となり、企画段階では発生リスクの想定等含めて、やや高いハードルではございましたが、大久保会長のご英断

により事業実行に至り、結果として県立盲学校の生徒さん達の心より楽しむ顔が見れた事は本当に嬉しく思います。今後ともメンバーの皆様方と心ひとつに様々なチャレンジが出来ますすことを楽しみにしております。一年間本当にありがとうございました。

「一年間の活動を終えて」

環境保全委員長 L 内山 祐治

環境保全委員会では大久保会長のもと、「地域の人々とともに」をモットーとしたアクティビティ活動と僅かでもいい展開ができたと思っております。

七月の松川公園清掃奉仕では総曲輪地区老人クラブ連合会から三十名の皆さんが参加され当クラブ、レオクラブ、FC富山のとの交流、協同作業を行いました。開式には各クラブの入り混じったの握手の一幕もありましたが、手際よく回収・清掃作業が進められ、閉式・後片付けと規律あるアクティビティのうちに終了出来ました。清掃後は整然とした公園内で飲み物を頂戴致しました。爽快！

十月の浮田家（重要文化財）清掃奉仕では早朝より激しい雨風でアク



浮田家清掃の日、雨の中ガンバルメンバー…

ティビティ実施が危ぶまれておりましたが、徐々に参加者が集まり一般参加者も含め二十九名で暴風雨の中でしたが無事終了することが出来ました。当クラブ員のライオンズスピリットには感心致しました。敬服！

一般参加者として当クラブ員のご家族、地元の太田校下長寿会連合会会長の参加がありました。申し添え致します。

この一年は当クラブが手掛けてきた事業箇所に対して「地域の人々とともに清掃奉仕」を声掛けをしてきました。まだほんの始まりに過ぎません。如何に継続して、広く地元の人たちの清掃奉仕として根付いて貰えるか、地道に一步一步進めて往きましょう。

富山神通ライオンズクラブの皆さん、この一年を通してのご支援・ご協力に対しまして厚くお礼申し上げます。感謝！

Y E・国際関係プログラム
L 吉野 公人



釜山花郎LCの皆さんと…（釜山地区年次大会場にて）

「一年間の活動を終えて」

四献糖尿病教育委員長
L 永井 秀宗

会長からご指名を受け、手探り状態から活動を始め、何とか一年が経ちました。最も懸念していた「チャレンジ55作戦」では、何とか献眼登

録十六人と献血活動六回を実施し、目標を達成する事ができ、ガバナ―感謝状を頂く事ができました。これも会長・幹事をはじめ皆様のご協力のおかげです。

また、当クラブでは自動的に薬物乱用防止指導員に選出されますが、これはLQ青少年指導の管轄ではないか、と思いつつも、レオのユースサッカー大会における活動を報告したところ、長年の当クラブの活動に対し県知事表彰を受ける事となりました。自分が委員長をしているタイミングで頂けたというのは本当に嬉しい思い出となりました。

献血活動に関しては、ファボーレでの活動にクレームが入りました。過去にも他のショッピングセンター



企業献血を終えて… 堀井Lを中心に

で活動ができなくなっており、今後のライオン個人個人の品格が問われているのではないのでしょうか？今後の課題として頂きたいと思えます。また、せっかく活動するわけですから、もっとライオンズをPRしていくべきだったとも反省しております。次年度においては、その点も頑張って頂きたいと思えます。

最後になりましたが、一年間、ご協力や助言を頂いた皆様に深く感謝致します。ありがとうございます。

「新入会員の御挨拶」

L 作村 伸



私はゴルフ位しか趣味がなく同じホームコースの吉本ライオンが研修会に入会され幾度か御一緒にプレーをしている中で、プレー中に何度か富山神通ライオンズクラブのお話をされておられました。

ちょうどその頃、私は会社を立ち上げ日々の生活に何か変化を求めていた時でした。昨年の夏くらいに同クラブの入会を勧められましたが無知の知識もない状態ですから入会には随分戸惑いがありました。吉本ライオンから行動内容など分かりやすく

説明していただいた事で前向きになり、皆様のご推薦をいただき、入会することが出来ました。

一月十一日の入会式では随分緊張しましたが、新年例会とも重なり宴席では皆様の暖かいお心遣いを受け、足手まといにならないようにしようという気合が沸々と沸いてきました。

ライオンズのモットー「We Serve」に精進し少しでもお役に立てますよう頑張りたいと思えます。

「新入会員の御挨拶」

L 荒川 高吉



はじめまして。本年三月に、浦田啓一ライオンのご推薦を戴き、入会させていただきました株式会社荒栄建設興業の荒川高吉です。どうぞよろしくお願ひいたします。弊社は、厳選した木材による注文住宅の建設や増改築・再生を主たる業務としております。また、趣味として表千家茶道とビリヤードを余暇に楽しんでおります。諸先輩方のご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

「富山神通ライオンズクラブに入会して」



Ｌ 魚谷 和彦

この度スポンサーであられる、田中ライオンさんよりのご紹介により入会させて頂きました。

『ライオンズクラブ』とは、非常に敷居が高く自分のような者などには一生縁の無い団体と思っておりましたが、同期入会の藤田ライオンさんにご縁を頂きました。入会してみると自分よりも若い人が沢山おられた、各界の重鎮の諸先輩方も非常にフランクに話ができるとっても素晴らしい会風に安心しております。

まだまだ未熟者ではございますが、先輩方の教えの下、地域にそして健全なる社会の為に微力ながら少しでもお役に立てるよう精進していきたいと思っております。何卒宜しくご指導の程お願い申し上げます。

「富山神通ライオンズに入会して」



Ｌ 村井 幸一

はじめまして、
Ｌ村井です。よろ

しくお願いいたします。

この度、田中俊夫ライオンに勧めさせて頂き富山神通ライオンズに入会させて頂きました。よろしくお願いたします。

私事ですが、現在五二歳です。五二年間を振り返るといろんな事がありました。その度に、多くの人達に助けられ、励まされ、何とか今日まで歩んできました。これからまた多くの人達にお世話になりながら歩んでいくのだらうと思います。その中で、富山神通ライオンズの精神を尊び、富山神通ライオンズの皆様のご指導を仰ぎながら、皆様と共に奉仕活動に邁進していきます。また、同じ日に入会されました荒川ライオン、魚谷ライオン、藤田ライオン、よろしくお願いたします。

最後に、入会を快諾して頂いた富山神通ライオンズの皆様、田中俊夫ライオンに感謝します。

〈新入会員〉

Ｌ田中勝利 Ｌ笹島 潔
 Ｌ塚本国新 Ｌ作村 伸
 Ｌ荒川高吉 Ｌ藤田淳一
 Ｌ村井幸一 Ｌ魚谷和彦
 Ｌ北岡 隆



レオCN35周年記念樹 レオ吉本兄妹（城東ふれあい公園にて…）

「富山神通ライオンズクラブ二〇〇七年度の会長として」



三十九代会長 Ｌ 廣田 勉

歴史と伝統ある富山神通ライオンズクラブ三十九代会長を拝命し、身に余る光

栄と思いつつ、この一年の重責をクラブの皆様のご協力によって、大過なく果たしたいと念願している次第です。マヘンドラ・アマラスリヤ国際会長は「変化への挑戦」を謳い、PR活動再編努力を全世界で行い、新たなライオンズムのイメージを広

め、クラブは地元における効果的なPR活動の展開を進めるべきと言っておられます。

また、岡本地区ガバナーは今年度のスローガンとして、「地域に暖かいふれあいと、よろこびのあふれる奉仕を」を掲げ、ライオンズクラブのアクティビティが、地域の人たちの本当のニーズと気持ちを理解しない奉仕活動であってはならないと呼びかけておられます。幸いにも、当クラブは歴代会長様はじめ、会員の皆様の日頃からの熱心な奉仕活動により、地区内においても高い評価を受けております。今年度は、当クラブの活動を広くPRし、地域の方々への理解を深める年であればと考えております。また、会員の皆様のための楽しい例会を心がけるとともに、クラブ内の友情の輪がさらに広がることを願いまして、会長就任のご挨拶といたします。

「二〇〇七年度三役挨拶及び抱負について」



次期幹事 Ｌ 金谷 正治

四月の選挙会にて富山神通LC幹事のご指名を頂き、そして五月六日に334

1 D地区次期クラブ三役セミナーが催され、頂いた資料から「幹事の任務と責任」を読ませて頂き、又五月二十六日に催された同地区次期三委員会セミナーに参加させて頂き「大変な役をお受けしてしまっただ」と思いつつ責任の重大さをひしひしと感じております。幹事経験のある諸先輩にお聞きしますと「最初の例会は頭が真っ白になるから」、「三役を拝命したらよっぽどの事がない限りLC活動を最優先しなくちゃいけない。」等々。激励やら励ましのお言葉もたくさん頂きました。とにかく一年間廣田会長を支え富山神通LC発展のために頑張った見たいと思っております。会員の皆様には何かとご協力やらお願いを申し上げると存じますが、どうか宜しくお願い申し上げます。

「会計職任命を享けて」

次期会計 L 吉本 篤司



今から五年前、第三十四代会長・森田忠雄ライオン、幹事・廣田勉ライオン、

「初」の委員長として接待・XS委員長の任命を享けました。歴代会長

の方々に聖歌隊になって頂き、合唱をお願いする等、廣田幹事には自由な発想・新しい企画のクリスマス例会を応援して頂きました。その「初委員長」として臨んだ貴重な経験が、私自身の糧と為っております。そして此の度、会計職の任命を享け、廣田会長には恩返しに心算で奉公させて頂く所存です。また、入会年度同期の金谷幹事の後ろ盾となり、力添え出来ればと思っておりますので、何卒宜しくお願い致します。

「感謝と反省」

1 R2ZC L 田中 俊夫



5月19日(土)、高岡テクノドームにて第53回334D地区年次大会が開催

されました。

1 R2ZCとして出席し、帰りのバスの中でようやくキャビネット役員としての務めを果たす事が出来たかなと実感しました。一年前の7月1日に就任して以来、色々な事が思い出され何か足りないものを感じ反省の念に駆られ、もっと勉強しなければならなかったと思えました。1980年3月に富山神通ライオンズクラブに入会して27年間が経ち、その間、運営・事業委員長・幹事・会長としての役目を果たして、ある程度ライオンズを理解していたつもりでしたが、1 R2ZCとしては、まだまだ勉強不足であることを思い知らされ反省の連続でした。富山神通ライオンズクラブの会員の皆様の推薦により2ZCを経験させて頂いた事に非常に感謝しております。私自身もっと精進し、皆様のお役にたてる様にと思っております。今後とも宜しくお願い致します。

一年間、会員の皆様の御協力に感謝致します。ありがとうございました。



福祉施設へ車椅子の寄贈



南加積小学校の生徒と福祉施設へ車椅子の寄贈風景

一年皆様のご協力のおかげで無事会報誌No.67を発刊することができ誠にありがとうございます。

PR・会報編集委員長 L 筑畑 孝生

富山神通ライオンズクラブ(2007.1~6)出席状況

	会員数	出席者	出席率	
1月11日	95名	71名	75%	新年例会(金茶寮)
1月18日	95名	65名	68%	
2月1日	94名	66名	70%	
2月15日	94名	60名	64%	
3月1日	97名	59名	61%	
3月15日	97名	65名	67%	
4月5日	97名	68名	70%	花見例会(金茶寮)
4月19日	97名	69名	71%	
5月10日	96名	72名	75%	CN38周年記念例会
5月17日	96名	63名	66%	
6月7日	96名	64名	67%	
6月21日	96名	67名	70%	年次例会(よし原)

出席委員長 L 白川明吉